



初めての舟漕ぎ、文化祭

校長 西田 昌史

ゴールデンウィークが無事に終わった5月12日(日)。私は初めての舟漕ぎを小湊海岸で見させていただきました。そして、本校の小学生(子ども会)チーム、中学生チームが協力して舟を漕ぐ様子に大感激しました。

これまで勤めてきた学校では、このような体験はできませんでした。地域に受け継がれてきた舟漕ぎは素晴らしい体験だなとうらやましく思いました。このような経験を今後も積み重ねていってほしいと願います。

舟漕ぎフェスティバルから2週間後の5月26日(日)。今度は初めての大川小中文化祭に参加しました。小学1年生から中学3年生まで合同で行う文化祭。一体、どのような文化祭になるのか、当日がとても楽しみでした。



昨年度までの秋開催から5月開催となり、準備期間が短かったにも関わらず、発表や展示作品で子どもたちは、これまでの学習や練習の成果を表現していました。私は、会場後方から観覧していましたが、保護者や地域の方々が食い入るように舞台を見ていた姿が印象に残っています。

小学1年生は入学して2か月足らずの初めての文化祭でしたが、物怖じせず元気いっぱいの発表でした。中学3年生は最後の文化祭で、これまでの学びを全部出すという意気込みが感じられました。他の学年もこれまで積み重ねてきたものを堂々と発表しており、成長を感じる発表でした。

舟漕ぎも文化祭も子どもたちが協力して行う素晴らしい体験で、自己有用感や達成感を感じるものだと思います。ぜひ、ご家庭でも体験後の感想を語り合い、子どもさんの有用感を培い、達成感を味わわせてください。

「大川小中ブログ」は、こちらから
お入りください。ほぼ毎日更新中！
ブログの内容をご家族、地域の話題
の一つにしてくださいね。



<https://x.gd/pAI8f>

6月の学校行事等のお知らせ

日	学校行事他	日	学校行事他
6/2	PTA 奉仕作業	6/18	小中合同集会「あまみっ子」
6/3	不審者対応訓練	6/19~21	(中)期末テスト
6/4~5	(小)複式5校合同 宿泊学習	6/21	眼科検診 (小)田んぼ草取り
6/4~6	(中)地区総体 ソフトテニス(男女)	6/25	大川・小湊青少年健全 育成連絡協議会
6/8	土曜授業 シマ唄・シマグチⅡ	6/27	スクールカウンセラー 相談日
6/11	(小)プール開き スクールカウンセラー 相談日	6/28	授業参観・学校保健委員 会・学級 PTA
6/12	(中)地区総体陸上競技	6/3~6/11 は、「歯と口の健康週間」 です。各学級で歯と口の健康に関する 学習に取り組みます。ご家庭でも丁寧な 歯磨き等への声かけをお願いします。	
6/14~	(中)テスト前部活動 中止 (中)高校説明会		



シマの言葉や唄を受け継ごう！
シマ唄・シマグチ学習 5/11(土)



シマグチでの会話や西田地区に伝わる八月踊りの唄を練習しました。



初夏の文化祭 (5/26(日))



中1 劇



全体合唱



中学生 合唱



小5・6年 発表



小1・2年 発表



小3・4年 発表



中3 ダンス&劇



中2 劇

たくさんの方々に
参観していただき
ました。ありがとうございました。

